

## ENERGIE : Terréal, première entreprise raccordée au réseau alimenté par Ecocea

Le 17 septembre, l'usine de tri-méthanisation-compostage ECOCEA de Chagny, construite et exploitée par [TIRU](#) (groupe EDF) et en service depuis janvier 2015, a été symboliquement raccordée au réseau de gaz haute pression, géré par [GRTGAZ](#) et qui alimente le site de local production de tuiles [TERREAL](#) (T : 03.85.87.34.66). Ce raccordement, qui est une première en France, marque une étape importante dans la mise en oeuvre d'une nouvelle filière des énergies renouvelables. Le gaz issu d'Ecocea permettra au groupe Terréal de réduire ses émissions de CO2 de 5.800 tonnes par an. [www.terreal.com](http://www.terreal.com) / [www.smet71-ecocea.fr](http://www.smet71-ecocea.fr)